



# Stadt Bergisch Gladbach

## Der Bürgermeister

### **Bekanntmachung** **Wahl des Seniorenbeirates 2015**

In der Zeit vom 26.02.2015 bis zum 17.03.2015 wird der Seniorenbeirat der Stadt Bergisch Gladbach neu gewählt. Zu der Wahl sind ca. 34.000 Wählerinnen und Wähler aufgerufen, ihre Stimme abzugeben.

Der Seniorenbeirat setzt sich aktiv für die Interessen der älteren Menschen in Bergisch Gladbach ein und unterbreitet Vorschläge, die Situation und die Lebensqualität älterer Menschen in Bergisch Gladbach zu verbessern. Er arbeitet als parteiunabhängige Interessenvertretung ehrenamtlich und überkonfessionell.

Das Seniorenbüro und das Wahlbüro bieten interessierten Kandidatinnen und Kandidaten an, sich am

**Dienstag, 13.01.2015 um 14.00 Uhr**  
**im Ratssaal des Rathauses Bergisch Gladbach**

über eine Kandidatur zu informieren. Hier erhalten interessierte Kandidatinnen und Kandidaten Informationen über die Arbeit des Seniorenbeirates und Hilfestellungen bei einer Kandidatur.

Die Wahlvorschläge für die Wahl des Seniorenbeirates sind spätestens bis zum 11.02.2015, 15.00 Uhr beim Wahlleiter der Stadt Bergisch Gladbach einzureichen.

Sie erreichen das Wahlbüro montags bis donnerstags in der Zeit von 09.00 Uhr bis 12.00 Uhr und von 14.00 Uhr bis 16.00 Uhr sowie freitags von 09.00 bis 12.00 Uhr, telefonisch unter 02202-14 2386, per E-Mail unter [Wahlbuero@stadt-gl.de](mailto:Wahlbuero@stadt-gl.de) oder Herrn Frank Bodengesser persönlich im Stadthaus Konrad-Adenauer-Platz, Zimmer 307, Konrad-Adenauer-Platz 9, 51465 Bergisch Gladbach.

Es wird dringend empfohlen, die Wahlvorschläge frühzeitig einzureichen, damit etwaige Mängel, die die Gültigkeit der Wahlvorschläge berühren, vorher noch behoben werden können.

Bergisch Gladbach, 07.01.2015

Lutz Urbach  
Bürgermeister